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Jerneide Coutinho, passou para a mesma a direção dos trabalhos. A Presidente
apresentou aos presentes os seguintes pontos de pauta: 1) Apresentação e aprovação do
reajuste realizado – PLANTEQ / 2005. A Diretora da Unidade de Qualificação – Gisela
Ximenes fez as explanações sobre as alterações sofridas pelo PLANTEQ / 2005, justificou
que obedeceu a orientação ministerial para reajuste do PLANTEQ/2005 para os
patamares do PLANTEQ/2004. Explicou aos presentes que o critério obedecido para
proceder a estas alterações foi o da razoabilidade e o da proporcionalidade. Algumas
perguntas surgiram e prontamente respondidas pela Diretora de Qualificação. A
Conselheira Ana Paula perguntou sobre o critério utilizado para a retirada de alguns
cursos, bem como de algumas cidades anteriormente contempladas, que ora não estão
no PLANTEQ / 2005. A Diretora de Qualificação, Gisela Ximenes respondeu informando
que tinha sido retirada as cidades onde existiam muitos cursos, cursos estes que de certa
forma já haviam sido ministrados anteriormente naquele município. O Conselheiro
Andrade Júnior – SINDUSCON sugeriu que se acrescesse cursos na área da indústria
da construção civil especificamente sobre separação de resíduos sólidos e perguntou: se
seria possível substituí-los por cursos já contemplados? No momento não é recomendável,
foi lhe respondido, embora possa ser incluído nos conteúdos básicos dos programas dos
cursos da área de construção civil. Novamente a Conselheira Ana Paula perguntou o
porquê da retirada do curso de “cabeleireiro” da cidade de Buriti dos Lopes – PI, a
resposta foi praticamente a mesma, de que num passado bem próximo este curso já  havia
sido contemplado e oferecido para muitos trabalhadores e no momento, é pensamento
não ministra-lo agora neste período. A conselheira solicitou que se constasse em Ata o
que a Diretora  Gisela Ximenes disse, ou seja, “que se houvesse recurso suplementar
seria dado prioridade a estas cidades e a estes cursos ora retirados da planilha. (Anexa).
O Conselheiro Jerneide mencionou que o SENAI quando  planeja os cursos,  deixa uma
cota, da ordem de 20% (vinte por cento) para o “social”. A Diretora de Qualificação
disse que também é esta a preocupação do CODEFAT, há um percentual reservado para
o social. O Conselheiro Elmano Férrer disse que não se investe de fato na qualificação
do servidor público neste País, pois um servidor qualificado e constantemente reciclado
poderá vir a prestar um bom serviço à coletividade, mas é um dever do Estado. A Diretora
de Qualificação Gisela Ximenes, comunga com o pensamento do Secretário desejando
que o Conselheiro Elmano, com sua influência, consiga trazer mais recursos para que se
contemple cada vez mais trabalhadores. A Presidente Ana Paula colocou em votação o
assunto em pauta e todos foram unânimes pela sua aprovação. 2) Outros Assuntos –
Alguns Conselheiros se manifestaram sobre a mudança do local das próximas reuniões,
tendo em vista a grande distância que se deslocam para virem ao prédio da FIEPI. O
Secretário Executivo, Prof. Guálter, se pronunciou sobre esta situação e disse que falaria
com a Conselheira Paula Mazullo – DRT / PI para que esta próxima reunião acontecesse
na DRT / PI e todos concordaram que a próxima reunião seria no dia 02 de maio no
auditório da DRT / PI. A Presidente Ana Paula disse que estava vendo a possibilidade de
trazer nesse dia o Presidente da APPM nessa próxima reunião, uma vez que todas as
segundas e terças ele se encontra em Teresina-PI. Foi sugerido também que se adotasse
um sistema de rodízio para as reuniões e sugeriram que após essa do dia 02 de maio, a
reunião a seguir fosse no Auditório da FETAG / PI. Todos concordaram. O Secretário
executivo informou que os assuntos de pauta para a próxima reunião, serão: “Regimento
Interno da CEE / PI” e a situação das “Comissões Municipais de Emprego”.  Como
ninguém mais fez uso da palavra, a Presidente Ana Paula – FIEPI deu por encerrada
esta reunião, que encerrou-se às 11:15 horas. E eu, Francisco José Guálter de Oliveira
– Secretário Executivo da CEE / PI assino a presente juntamente com a Presidente.
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Governo do Estado do Piauí

Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Naturais - SEMAR
Projeto Proágua  Semi-Árido / Empréstimo n.º 4310-BR, Banco Mundial

Manifestação de Interesse
A República Federativa do Brasil recebeu um empréstimo do Banco Internacional para
Reconstrução e Desenvolvimento em várias moedas para o financiamento do sub-programa de
Desenvolvimento Sustentável de Recursos Hídricos para o Semi-árido Brasileiro (PROÁGUA/
Semi-Árido). Parte dos recursos desse empréstimo serão aplicados para pagamentos elegíveis
dentro da seleção e utilização de consultores pelos mutuários do Banco Mundial.
O objetivo geral é definir o escopo do processo de seleção de consultores com a finalidade
de implementar as atividades constantes do Plano Operativo Anual - POA/2005, a serem
realizadas no âmbito da Unidade de Gerenciamento do PROÁGUA – UEGP da Secretaria de
Meio Ambiente e Recursos Naturais.
O Governo do Estado do Piauí, através da Secretaria de Meio Ambiente e Recursos
Naturais - SEMAR, agora convida empresas, organizações não-governamentais ou
consórcios elegíveis a manifestar seu interesse em executar a seguinte atividade:
Atividade - Elaboração do Projeto Microbacia I do Riacho do Sucuruiú “Vaqueta/
Gavião” em Gilbués/PI, a ser realizado durante 8 (oito) meses.
Os interessados deverão encaminhar, ao titular da SEMAR, as seguintes informações,
indicando que estão qualificadas para a execução desses serviços: experiência em serviços
similares; equipe técnica; currículo do coordenador a ser designado para os trabalhos; e
outras informações a critério dos interessados.
A Manifestação de Interesse não pressupõe qualquer compromisso de contratação. Qualquer
contratação será de acordo com os procedimentos estabelecidos nas Diretrizes do Banco Mundial:
Seleção e Utilização de Consultores pelos Mutuários do Banco, Janeiro de 1997, e revisões de
setembro de 1997, de janeiro de 1999, de maio de 2002 e de junho de 2003.
Os interessados poderão obter informações adicionais no endereço indicado abaixo das
8:30 às 12:00  e de 14:30 às 18:00 horas, de 2ª a  6ª feira, na Unidade de Gerenciamento do
PROÁGUA. Manifestações de Interesse deverão ser entregues no endereço abaixo até o
dia 29 de abril de 2005, às 10:00 horas da manhã.

Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Naturais
ATT: DALTON MELO MACAMBIRA

Secretário de Estado de Meio Ambiente e Recursos Naturais
Rua Desembargador Freitas, nº 1599- Edif. Paulo VI- Centro,

CEP: 64.000-240, Teresina- Piauí, Brasil
Fone: (86) 216-2039 / Fax: (86) 216-2035 P. P.  14244

EDITAL DE LICENCIAMENTO

ASSOCIAÇÃO   DOS  PEQUENOS   PRODUTORES  RURAIS  ANA TERRA  CNPJ:  nº
04.778.272/001-78  pelo  seu  Presidente  Edemar da Silva Oliveira CPF nº 305.739.200-87
torna público que requereu junto à Secretaria  do  Meio  Ambiente  e  dos Recursos Hidrícos
–  SEMAR – PI. Licença Prévia para desmatamento de 16.593,7372 há que serão utilizados.
Na  produção  de   grãos:  ( arroz,   soja,   milho,  e  algodão )  na  sede  da Associação no
Município de Bom Jesus – PI.

                                Bom Jesus-PI, 08 de Abril de 2005.
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EXTRATO DE ESTATUTOS DA
Associação de Desenvolvimento dos Pequenos Agricultores do Assentamento Bela

Vista – ADEPABEV – Com sede no municipio  de Luzilandia(Pi)

1 – Denominação – Associação de Desenvolvimento dos Pequenos Agricultores do Assentamento
Bela Vista – ADEPABEV, entidade civil sem fins lucrativos com sede no Assentamento Bela
Vista, Zona Rural, em Luzilandia  2 – Data de Fundação 17 de julho de 2003, 3 -Objetivos –
desenvolvimento de atividades relacionadas ao planejamento, organização, controle,
assessoramento, fomento e execução de ações nas áreas > econômica, técnica, educacional,
cultural, ecológica, fiscal e de qualidade na produção de bens 4 – A Diretoria não recebe
remuneração e os diretores não se responsabilizarão diretamente pelos negócios da instituição,
5  Registros -  CNPJ- 06.928.638./0001-00, Registro Civil das Pessoas Jurídicas – Livro A, n.
2, as fls. 59, sob n. 246, de 07/10/2003, 6 – Diretoria – Presidente – Gilvandete Otaviano da
Silva, vice-Presidente- Antonio Carlos da Silva Rocha, 1o. Secretario – Francisca das Chagas de
Sousa 2o. secretario- Maria do Socorro Rodrigues Nascimento, 1o. tesoureiro- Mauro César
Silva Castelo Branco, 2o. tesoureiro-Maria Luzia Lira Boiba, Diretor de Esportes – Jean Otaviano
da Silva, Diretor Sócio-cultural – Antonio Jose Leão da Silva, Coordenador de Saúde- Sonia
Maria de Sousa Resende.
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EDITAL

       A  Associação de Desenvolvimento Comunitário da Lagoa do Luis Nogueira em Valença-
PI torna público que requereu junto a Secretaria de Meio Ambiente e dos Recursos Hídricos
– SEMAR-PI, pedido de licenciamento prévio para perfuração e  instalação  de um poço
tubular na comunidade Lagoa do Luis Nogueira  zona rural do município.
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ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DO VALE DA MESA DE PEDRA DA MICRORREGIÃO
DO CARNAUBAL,MUNICÍPIO DE AROAZES.

 A Associação Comunitária do Vale da Mesa de Pedra da Microrregião do Carnaubal, no
município de Aroazes-PI, fundada em 06 de fevereiro de 2005,com sede social no Carnaubal,
é uma sociedade civil sem fins lucrativos, políticos ou religiosos, constituída por um número
ilimitado de sócios, pessoas físicas ou jurídicas, sem distinção de nacionalidade, religião
ou raça, proprietário ou não, residentes ou domiciliados no mencionado povoado e
suas adjacências a assembléia é soberana em suas decisões, as quais terão que ser
acatadas pela diretória.
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HALLEY  S/A - GRÁFICA E EDITORA - C.N.P.J(M.F.) Nº 10.308.997/0001-03 -  ASSEMBLÉIAS
GERAIS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA. CONVOCAÇÃO.  São  convocados os
Senhores Acionistas, a se reunir  em  Assembléias  Gerais  Ordinária e Extraordinária, que se
realizarão  no dia 29 de Abril de 2005,  às 17(dezessete) horas,  na sede social,  à  Av. Avenida
Industrial Gil martins,  nº 250, bairro São Pedro, nesta capital, afim de deliberar sobre a seguinte
ordem do dia:  I)  ASSEMBLÉIA  GERAL ORDINÁRIA:  a) Prestação de contas dos
administradores, exame, discussão e  votação  das demonstrações financeiras , relativas  ao
exercício encerrado em 31 de Dezembro de 2.004;  b) Destinação do Lucro Liquido  e a  distribuição
de dividendos; c) fixação das remunerações do conselho e da diretoria;    d) Outros assuntos de
interesse da  sociedade.   II) ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA:   a)  exame e deliberação
a respeito da proposta do Conselho de Adminsitração para elevação do capital social,  mediante
incorporação de reservas de capital e de lucros ;   b)Outros  a ssuntos de interesse da sociedade.
Comunicamos que se encontram à disposição dos senhores acionistas, na sede social, os
documentos a que se refere o art. 133 da Lei   nrº   6.404/76,  relativos ao exercício social encerrado
em 31 de dezembro de 2004, publicados em 30/03/2005,  no  jornal  “O DIA” e 31/03/2005, no Diário
Oficial do Estado.   Teresina(PI), 12 de Abril de 2005   - João Claudino Fernandes  -  Presidente,
Francisco  Flávio Germano Magalhães  - 1º Vice Presidente    e   Romilson Nery Dantas  - 2º
Vice-Presidente.
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COMUNICADO

A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados e especialmente aos
licitantes que receberam o edital referente à Concorrência Pública Nacional N°. 003/2005,
que os itens 24 e 25 (Ventiladores eletrônicos) foram excluídos do Anexo I.

Permanece inalterada a data de recebimento  e abertura dos envelopes  “documentação”
e  “proposta”.Teresina(PI), 08 de abril de 2005

Gardênia Maria de Q. Leite
- Presidente da CPL -

João Orlando Ribeiro Gonçalves
- Presidente da FMS - P. P.  14239


